

# CRITÈRES D'ATTRIBUTION DE LA BOURSE DE FORMATION POUR PERSONNEL HAUTEMENT QUALIFIÉ (PHQ) DU CRIPA

## OBJECTIF

La bourse de formation du PHQ du CRIPA a pour objectif de favoriser la formation du personnel hautement qualifié du CRIPA dont les activités de recherche s'inscrivent dans la programmation scientifique du centre. Cette bourse est un outil supplémentaire mis à la disposition des membres pour renforcer le leadership et l'expertise des équipes de recherche du CRIPA et ainsi contribuer au rayonnement du centre sur la scène nationale et internationale.

## CONDITIONS D'ATTRIBUTION DE LA BOURSE

### Éligibilité

La formation doit s'effectuer **hors du CRIPA**, dans l'année financière et peut être international dans les limites du budget alloué.

L'employé (PHQ) doit **détenir au minimum un diplôme de MSc** et travailler à temps plein sous la supervision d'un chercheur membre du **CRIPA**.

Les travaux de recherche proposés requérant la formation doivent s'inscrire dans la programmation ou les priorités de recherche du CRIPA.

Le lieu et la durée de la formation doivent tenir compte du budget alloué. Si la formation requiert des fonds supplémentaires, ceux-ci doivent être déjà disponibles lors de la demande de bourse au CRIPA et clairement détaillés.

### Procédure d'attribution

<b>Une bourse par année, concours date limite</b>	1 juin
<b>Budget maximal non renouvelable de</b>	3000 \$/an
<b>Livrable</b>	Rapport de travaux sera à produire dans le mois suivant le retour de la formation ou du stage

L'appui accordé par le Centre devra être cité dans la rubrique des remerciements de tous les travaux qui auront bénéficié de cette bourse : **Centre de Recherche en Infectiologie Porcine et Avicole- Fonds de recherche du Québec**

Les demandes (sur le formulaire correspondant) devront être acheminées en copie numérique et papier au bureau de coordination du CRIPA à : [c.crost@umontreal.ca](mailto:c.crost@umontreal.ca) .

### Grille d'évaluation

CRITÈRES D'ÉVALUATION	
Retombées pour le laboratoire et/ou le projet de recherche	/30 points
Atteinte des objectifs du CRIPA	
A. Expliquer la pertinence de la formation et comment elle pourrait bénéficier à d'autres équipes du CRIPA	/30 points
B. Décrire les difficultés et/ou de l'absence d'expertise sur place pour la mise en œuvre du projet	/30 points
Justification du montant demandé	/10 points
<b>TOTAL</b> <i>Note minimale de 60/100</i>	

# SCHOLARSHIP AWARD CRITERIA

## HIGHLY QUALIFIED PERSONNEL (HQP) TRAINING OF CRIPA

### GOAL

The objective of the CRIPA HQP training grant is to promote the training of highly qualified CRIPA staff whose research activities are part of the centre's scientific programming. This grant is an additional tool made available to members to strengthen the leadership and expertise of CRIPA research teams and thus contribute to the center's visibility on the national and international scene.

### GRANT AWARD CONDITIONS

#### *Eligibility*

The training must take place outside CRIPA, within the financial year and can be international within the limits of the allocated budget.

The employee must **hold at least an MSc degree and work full-time** under the supervision of a researcher who is a member of **CRIPA**.

The proposed research work requiring the training must be in line with CRIPA's research programming or priorities.

The location and duration of the training must consider the allocated budget. If the training requires additional funds, these must already be available when applying for the CRIPA grant and clearly detailed.

#### *Allocation procedure*

<b>One scholarship per year, competition deadline</b>	June 1st
<b>Maximum non-renewable budget of</b>	\$3,000/year
<b>Deliverable</b>	work report will be produced in the month following the return from training or internship

The support granted by the Center should be mentioned in the acknowledgments section of all the work that will have benefited from this grant: **Centre de Recherche en Infectiologie Porcine et Avicole- Fonds de recherche du Québec Applications** (on the corresponding form) must be sent in digital to the CRIPA coordination office at: [c.crost@umontreal.ca](mailto:c.crost@umontreal.ca)

#### *Evaluation grid*

AWARD CRITERIA	
Benefits for the laboratory and/or the research project	/30 points
Achievement of CRIPA objectives	
A. Explain the relevance of the training and how it could benefit other CRIPA teams	/30 points
B. Describe the difficulties and/or lack of expertise on site for the implementation of the project	/30 points
Justification of the amount requested	/10 points
<b>TOTAL</b> <i>Minimum score of 60/100</i>	